地域おこし協力隊 活動記 Facebook やってます

たなかよしひろがくだしてこ

No.2

7月から「豊田也或とりこんにちは。田中善大で

ローカル」で写真をメインにした。現在もほぼ歌詞の様子そのまま。同は懐かしい風景が残っています。同との出会いがあったり、写真を撮影との出会いがあったり、写真を撮影 となりました。 踊りを通し、 へ出発する前に撮影した集合写真は、 を掲載しています。よろしければご覧になってください。 ただくことになりました。 うことができます。 自転車で地区ごとに散策を始めました。 車は小回りが利き、 また7月22日は「中野ションションまつり」に豊津連 7月から「 員として参加しました。踊りは見様見真似でしたが で写真をメインにしたコーナーを持たせてい 全身で祭りの雰囲気を楽しみました。会場 豊田地域を知ろう 先々で新発見があったり、 気になった場所があれば即座に向 写真を撮影したり。 主に豊田地域の風景写真など 唱歌 同じく7月から「北信 というテ この夏自慢の1枚 故郷 車に比 ĺ 豊田地域に の舞台は 道行く人 て自転

健康であればこそ

を味わえると思うが、中野市は県内の健康であるからこそ「おいしい」いるところである。

▲おいしい秋の味覚。毎日、片手にのる程度の量の果物を食べましょう。

19市の中で高血糖の割合が一番高い。高血糖は様々な疾患をもたらすといわれ「健康長寿のまち」を目指すためにも、この汚名を返上したいすためにも、この汚名を返上したいすためにも、この汚名を返上したいを強く思っている。とはいえ、まずは率先垂範ではないが、自らが健康管理に取り組まなければいけない。「市長、ちょっと太ったんじゃないをする。

中野市は日野原先生のご尽力により、減塩運動など健康増進に向け、 に活動していただいている多くの方 がいる。こうした皆さんと共に、効 がいる。こうした皆さんと共に、効 ところであるが、今後とも力を入れ ところであるが、今後とも力を入れ ところであるが、今後とも力を入れ

あり、食べ過ぎ、飲み過ぎに注意を

しなければならないと、

自ら戒めて

るため、一緒に取り組み、健康な秋共に、高血糖ワーストワンを返上すりだくさんである。市民の皆さんとなど、おいしい楽しいイベントが盛そフェア」や「信州なかの音楽祭」のがあり、市でも「信州中野おごっりがあり、市でも「信州中野おごっ健康であればこそ、豊かな人生を健康であればこそ、豊かな人生を

vol. 45

りくレポ

市役所新庁舎建設だより

・市役所ができるまで~

問財政課管財係

☎ (22) 2111 (内線328)

7月は、各階の床コンクリートが打設され、外壁工 事が始まりました。

8月に入り外部では、南北面に外壁の一部となるコ ンクリート板が設置され、アルミサッシの取り付けが 進んでいます。また、北面の1階車寄せピロティー上 部となる2階多目的スペースは、外壁が全面ガラスと なるため、ガラスを支えるための方立が取り付けられ ました。

内部では、7月に引き続き鉄骨の耐火被覆が行わ れ、その後、天井内における設備の配管、各部屋の間 仕切り工事が行われています。また、7月に打設され た1階床コンクリートの強度が十分であることが確認 され、床下の型枠脱型が始まりました。

9月は、外部では西面の外壁の取り付けが始まり、 防水工事などが行われ、内部では、ドアや防火シャッ ターなどの枠が取り付けられます。新庁舎の西側に設 置される付属棟の躯体工事も始まる予定です。









記QRコード) 詳しい会議録などは、

童・教職員の現場の体制づくりを進 であることから、小中連携について 7月に部会が発足し、グランドデ 今後も、

>豊田地域総務部

会場

協議した内容 PTA会則などに

期日

▶北部地区地域・PTA部会

豊田公民館

協議した内容 学校施設等整備

期日 >北部地区総務部 北部公民館

については、「学校目標」「願う子ど いるほか、4小学校の子どもたちの 運携などについて検討を進めてきて 特に新しい学校のグランドデザイン 育の年間カリキュラム、中学校との 実施しています。

する部会であり、統合する学校の教 交流活動の計画と実施」などを検討 職員により構成されています。 「学校目標」「教育課程」「児童の

委員会専門部会で協議された主な内

(豊田支所内) ☎33112 (内線550

委員会だより

問 学校教育課総務係

No. 5